



Abolition des Armes nucléaires-Maison de Vigilance s'inquiète de l'expansion d'une mentalité de guerre, d'une culture de l'ennemi. Or, les « ennemis », ce ne sont pas les peuples, qui ne se confondent pas avec la personne de leurs chefs. Et les premiers affectés par les guerres sont les citoyens, soldats mobilisés et civils de tous âges.

Depuis le début de l'invasion de l'Ukraine, Poutine avance en brandissant la menace nucléaire. Il prouve ainsi, non seulement que la dissuasion nucléaire n'empêche pas les guerres mais qu'elle les facilite.

En restera-t-il aux menaces ou passera-t-il à l'acte ? Et quelles seraient dans ce cas les ripostes des pays alliés de l'Ukraine ? Souhaitons que la guerre s'arrête avant qu'on ne le sache !

Mais on voit au contraire les pays de l'OTAN nourrir la guerre, comme ils ont contribué à nourrir la paranoïa des maîtres du Kremlin en restant dans le même paradigme belliqueux depuis la fin de l'URSS. Non seulement ils ont maintenu l'Alliance atlantique alors que le Pacte de Varsovie était dissout, mais 14 nouveaux pays ont rejoint l'OTAN, jusqu'aux frontières de la Russie, contredisant les promesses – hélas verbales - données en 1990 à Gorbatchev que l'OTAN ne serait pas étendu « même d'un pouce » à l'est de l'Allemagne réunifiée.

Emmanuel Macron a rejoint le camp grandissant des jusqu'au-boutistes n'envisageant la paix qu'après la défaite de la Russie. Economie de guerre, budget de guerre sont devenus des maîtres-mots, repris en chœur par la presque totalité de la classe politique. Et le choix du nucléaire est privilégié dans le domaine militaire, comme dans le domaine civil d'ailleurs.

Sur le budget faramineux – 413 milliards d'euros sur sept ans - du projet de loi de programmation militaire 2024-2030, Emmanuel Macron a annoncé que la dissuasion aura la part du lion. Il a d'ailleurs souligné que c'est le plus important budget jamais consacré aux armées depuis la décision par le général de Gaulle de doter la France de l'arme nucléaire, et que c'est hautement symbolique !

Le gouvernement nous impose donc non seulement une économie de guerre mais une économie de guerre *nucléaire*.

« Economie », le double sens du terme sonne cyniquement ironique.

Le budget militaire, augmenté d'un tiers, allouerait à la dissuasion nucléaire 7,5 milliards par an, soient plus de 14 000 € par minute !!! Au bas mot, puisque la part de la dissuasion nucléaire augmente. C'est symbolique...

Autant de moins pour le social, l'éducation, la santé et surtout, surtout pour la lutte contre le dérèglement climatique et la perte de biodiversité, enjeux de survie archi prioritaires pour tous les peuples de la Terre.

Et pourquoi ?

Pour aggraver l'escalade des menaces.

Pour passer plus vite les 90 secondes qui nous restent selon l'horloge de l'Apocalypse.

Joignez-vous au plan d'actions d'Abolition des armes nucléaires-Maison de vigilance pour :

Convaincre le maximum de parlementaires de faire barrage à cette Loi de programmation militaire exorbitante ;

Convaincre les banques d'arrêter de financer des armes nucléaires ;

Obtenir que la France assiste en observatrice à la prochaine réunion des Etats parties du Traité sur l'interdiction des armes nucléaires (TIAN) ;

Obtenir que les neuf Etats qui terrorisent le monde avec leurs bombes atomiques entendent les 92 Etats qui ont à cette heure signé ou ratifié le TIAN ;

Avancer vers le démantèlement des 12 705 têtes nucléaires (dont 290 françaises) qui planent sur nos têtes comme autant d'épées de Damoclès.

En Ukraine, Abolition des armes nucléaires-Maison de vigilance appelle à :

Cessez le feu, arrêter le massacre et la mise en danger du monde entier ;

Ouvrir des négociations pour parvenir à une paix juste et durable évitant un traité humiliant qui servirait de motivation pour encore une autre guerre ;

Soutenir les opposants russes et ukrainiens à la guerre, ainsi que tous les opposants à toutes les guerres.

N'entrons pas dans les jeux de Poutine et de l'OTAN :

Arrêtons la guerre et la menace nucléaire !